

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Mendeteksi Faktor-Faktor *Pressure* Terhadap Kecurangan Laporan Keuangan Menggunakan *Artificial Neural Network*: Studi Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2021”. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S1 Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, hingga motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dudi Pratomo, S.E.T., M.Ak. selaku Kepala Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom.
2. Ibu Elly Suryani, S.E., M.Si., Ak., CA., CPA, selaku dosen pembimbing yang telah memberikan banyak ilmu serta bersedia membimbing selama menyelesaikan penulisan skripsi ini.
3. Ibu Dr. majidah, SE., MSi., CSRS selaku dosen wali kelas AK-43-01 yang telah membimbing serta banyak memberikan pelajaran dan motivasi dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.
4. Bapak Indra Rahardja dan Ibu Deasy Primadiaty selaku orang tua serta seluruh keluarga besar yang telah memberikan doa serta dukungan sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.
5. Sahabat-sahabat saya yang telah mendukung dan berjuang dalam menyelesaikan penulisan skripsi.

Akhir kata, penulis berterima kasih dan semoga Allah SWT membalas semua kebaikan kepada seluruh pihak yang terlibat, selain itu berharap skripsi ini dapat memberi manfaat bagi penulis sendiri, mahasiswa/i Universitas Telkom serta semua pihak yang membaca skripsi ini.

Cimahi, 13 Maret 2023

Yang membuat pernyataan,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Andrea Titania Chalissa'. The signature is written in a cursive style with a prominent horizontal stroke across the top of the first letter 'A'.

Andrea Titania Chalissa

1402194228